



## Tausende Gäste feiern in Ottobeuren mit der Firma Berger

Tausende Besucher haben am Wochenende mit der Firma Alois Berger gefeiert. Das Unternehmen, das unter anderem Drehteile für die Automobil-Industrie herstellt, besteht seit 60 Jahren (wir berichteten). Bei einem „Tag der offenen Tür“ im Ottobeurer Werk konnten sich die Gäste über die Produktionsabläufe bei Berger informieren. Für die jungen Besu-

cher wurde eine Job-Börse veranstaltet: Die Firma stellte vor, welche Ausbildungsberufe sie anbietet. Zudem gab es ein Kinderprogramm und einen Auftritt der Band „Souled out“. Auf dem oberen Foto ist die Lehrwerkstatt zu sehen, in der Ausbildungsleiter informiert. Das untere Bild zeigt einen Blick ins vollbesetzte Festzelt.

gw/Fotos: Günter Walcz

